Vendredi 16 février 2024, 70 marcheurs sous la conduite de Maurice sont partis de Wolschheim pour une randonnée de 10 Km à travers champs et prairies aux alentours des villages Kleingoeft, Westhouse-Marmoutier, Knoersheim et Maennolsheim. Ces villages se trouvent à proximité de l'ancienne voie romaine qui reliait Strasbourg (Argentoratum) à Saverne (Très Tabernae). Cette voie à malheureusement guère laissée de traces apparentes et elle est devenue chemin rural.

Lors de notre ballade, nous sommes allés à la Chapelle St Alban, qui est en fait le dernier témoin de l'existence d'un village disparu nommé BETBUR. Aujourd'hui entouré du mur du cimetière la chapelle isolée témoigne, avec son clocher-chœur aux fenêtres géminées et ses voûtes intérieures de l'architecture romane du XII siècle. La cuve baptismale (XII) est aujourd'hui conservée au Musée de l'oeuvre Notre Dame à Strasbourg.

Nous poursuivons notre chemin, en contournant le village de Kleingoeft où nous avons une vue superbe sur les Vosges du Nord : Le Haut-Barr, le Couvent de Reinacker. Puis nous poursuivons notre chemin vers Westhouse pour arriver vers 12 Heures à Knoersheim.

Nous retrouvons les non-marcheurs au restaurant « S'Landstuebe » pour notre repas « Moules Frites » qui se déroule dans une très bonne ambiance.

Vers 16 Heures sous la pluie nous prenons le chemin du retour. D'ores et déjà rendez-vous est pris pour l'année prochaine.